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同样都是白马股，一只从10元跌至3元，一只从3元涨至10元，
你会买哪只，为什么？

这种想法很显然是错的啦，要明白一个道理，钱是很稀有的东西，几乎每个人都追
求赚钱，所以赚钱也是一个困难的事，市场中没有，即容易，有赚钱的买卖。

话说回来买入白马股票长期持有确实一个相对来说风险偏低，容易赚钱的策略（相
对于短线或者其他策略）。这主要是因为经济不断的增长，企业一般也能保持一定
速度增长，股价和分红能够带来收益，这类投资是正和的而不是短信那种负和的。

那么白马男在哪里呢？因为太多人容易事后看问题，总想着若是十年前买入茅台，
买入格力现在都赚大发了，确实这些是好公司买入持有到现在也赚了，但是需要知
道的事十几年前，白马中还有电视机，还有四川长虹，等等其他白马呢，你在十年
前能确定就是刚好买的格力而非长虹？若是买了长虹现在可能亏的都不想说话了吧
！

这个讲的是我们在事中看问题和事后看问题的差异，除了这以外还有其他的坑，比
如就在三年前康得新，康美药业，神雾环保等，也都是大家津津乐道的白马，可以
现在来看呢？如果是买了长期持有你现在又会如何？

向以上的例子有很多，这也是为什么赚钱难得原因，事后看很容易，事中看却是很
难！

白马股 什么 意思 _ 懂 视 生活 _ 懂 你 更 懂 生活

这个问题很专业，小招邀请招商银行App社区的理财达人来回答吧~

我们先明确下答案：大多数会有正收益，但同样会出现亏损。

到底为什么很多白马股能够一直涨，又是什么原因会让持仓的我们出现亏损呢？下
面就来逐一解释。

首先，要搞清楚什么是白马股?一般来说，我们认为的白马股指长期绩优、回报率
高并具有较高投资价值的股票。不难发现其中关键点就是业绩持续增长、行业成长
性高、风险较低，而这也是它们走出“慢牛”行情的关键。

弄清楚了概念，大家自己打开F10或者翻阅相关研报就能基本确定自己的持仓是不
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是白马了，那么为什么能一直涨呢？

一 、暴雷概率低

无论是普通投资者还是专业投资人，亦或是投资机构，在持仓一些股票后最怕的就
是上市公司“暴雷”，特别是那些公司内部触发的黑天鹅事件，比如财务造假、虚
假收购等等。因为一旦发生此类事件，上市公司可能面临信用危机，甚至直接造成
不可逆的结果，而对于投资者来说亏损之路就此开始。

白马股由于市场透明度相对较高，无论是行业发展还是公司自身业绩，投资人都能
清楚了解和分析，同时一般来说白马股都是相关行业中的头部企业，有较高的市场
份额和技术壁垒，这也大大降低了“暴雷”的可能性。

二、大资金的包容性

慢牛的行情最终都是由资金逐步推高形成，那么这些股本身的市场流动性就比较关
键。白马股的市值大都比较高，市场流动性也较强，不然如果公司只有50亿市值，
流动市值30亿，那是不是一个机构买下2.5亿的筹码后就要举牌这家上市企业了？
那以后要抛售的时候还要事先发公告了？

很多大资金配置股票是奔着公司分红，因为资金越大对收益的预期也就越低，对风
险的把控则会更严格，能包容下大资金的白马股就成了最佳的投资标的选择。

三 、业绩的持续增长

这一点其实大家都能理解，但要区分两种情况。一种是公司确实是行业的龙头，但
自从上市后业绩并未有体现，行业也没有特别好的成长性，通常能称为权重股，但
不能算白马。另一种则是业绩爆发具有一定的周期性，在某些时间会出现连续的业
绩增长，对于这些股票，我一般也不算白马。

既然白马股优势那么多又有大资金加持，为什么还会出现亏损呢？一方面是择时，
白马股的涨跌是基于结果来看，上涨的过程中同样会有下跌，且是长时间的下跌，
比如格力也曾在15年时出现了长达5个月的下跌，跌幅超过60%，那期间的持仓者
就是明确的亏损状态。但之后格力再创新高，并一路涨到现在。

另一方面就是“暴雷”，这些我们就不多做解释了，因为这样的暴雷有时候真的没
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有预兆。

无论如何白马股还是值得大家去坚守，可能炒作的股票短期会有快速的高收益，但
当我们把时间线拉长，真正的持续收益往往都是这类白马股带来的。

以上回答来自理财达人，仅供参考，不构成投资建议。
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